

西福間5区自治会で第1回夏まつり、運動会が開催！

令和元年度に結成した西福間5区自治会が、若い世代を中心に動き始めています。機能的な公民館も出来ました。自治会結成後は、コロナ禍で思うように行事が出来ませんでした。今年、実行委員会を中心に夏まつりが、賑やかに開催されました。夏まつりでは、子ども会などによる出店やじゃんけん大会、楽しくエクササイズ、そして「マル秘ゲスト」にプロレスラーが登場！大きくて強そうな身体のプロレスラーに、子どもも大人も大喜びでした。1046名の参加があり大盛況のうちに終了しました。自治会長さんは「みんなで建てた公民館だから、これからいろんな事に活用したい！」と話されていました。若い世代だけではなく、高齢者世代向けのサロンや催し物などでの活用も期待されます。また、11月13日には、福間小学校を借りて、運動会も行われました。子どもから高齢者まで様々な世代が楽しく過ごせる地域になるといいですね！



夏まつりの様子

東福間8区で外出支援がはじまりました

東福間団地の坂の上に位置している東福間8区では、買い物に困っている住民が身近な公民館で買い物ができるよう、企業の協力を得ながら移動販売に取り組んできました。しかし、新型コロナウイルスの影響で企業の協力を得ることが難しくなり、再度買い物に課題を抱えてしまいました。このような中、買い物に困っている人たちを支えようと、東福間8区自治会・福祉会が協力して、11月11日から社会福祉協議会が貸出す車両を活用して外出支援を始めました。運転は、光陽台4区在住のボランティアの方が協力し、毎週買い物に出かけています。参加している方からは「みんなで車に乗って、お話ししながら買い物に行けて楽しい」などの声が聞かれます。



金本SC



買い物支援の様子

生活支援コーディネーター(SC)は、地域の「あること(社会資源)」と「あったらいいな(地域ニーズ)」を見つけ、つなぎ合わせたり、足りないものを新たに創るための支援を行い、地域における支え合いの体制づくりを進めていく役割を担っています。